
2024年度保護者アンケート結果報告 

スクルドエンジェル保育園加茂名園 

 

保護者の皆様よりご協力いただいたアンケート結果をまとめました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実施期間：2025年２月 25日～３月 24日  

家庭数：20家庭  

回答数：16家庭（回収率 80％） 

  

 

 



 

 

 

 

★園からのコメント 

キャッシュレス決済を導入できるよう検討します。オムツのサブスクについては、今回は見送りとさ

せていただきますが、何かご意見あればいつでもご連絡下さい。 

保護者の負担軽減のために実施している園の対応について、負担軽減に繋がっていると思うこ

とにチェックをお願いします。（複数回答可能） 

 

保護者の負担軽減のために今後の実施を検討している事項について、希望されるもの、取り入

れた方がよいと思うものにチェックをお願いします。また、他にもご要望がございましたら、

その他にご自由にご記入下さい（複数回答可能） 

保護者の負担軽減のために実施している園の対応について、負担軽減に繋がっていると思うこ

とにチェックをお願いします。（複数回答可能） 

 



 

上記質問の回答理由を教えて下さい。（任意） 

5 件の回答 

・もう少し早く予定が分かれば良い 

・土曜日でもともと仕事が休みで、都合がつきやすかった 

・長すぎずちょうど良かった 

・子どもの成長が見れてよかった 

・子供の目線で考えられ、短時間でまたみんな参加型で子供たちも安心して行事ないように 

取り組めていた 

 

★園からのコメント 

今後開催予定の行事については、コドモンの行事予定にて配信していきます。年間行事の変更・中

止もそちらをご確認いただけると幸いです。園だよりにも行事案内を掲載しておりますのでご確認

ください。 

 

 



上記質問の回答理由を教えて下さい。（任意） 

4 件の回答 

・運動会会場は遠かった 

・時間の長さもちょうど良いと感じた 

・子どもの成長が見れて良かった 

・準備を保護者側でする事なく園の方でして頂いた上での参加なのでとてもありがたいです。 

 

★園からのコメント 

2025年度は遠足を兼ねた運動会を計画しております。 

 

 

（参考になったと回答された方へ） 

食育だよりで参考になった点を教えて下さい。また食育だよりの内容にご意見・ご要望がございま

したら教えて下さい。 

12 件の回答 

・給食のレシピがのっていたので。 

・保育園で色々考えてくれている事、ありがたく思います 

・ありがとうございます 

・食べる時間の目安など 

・季節ごとの食べ物や、行事が知れて良い 

・季節によって取り入れたら良い食材などが 記載されていて参考になった 

・季節の食材の効能や料理などが参考になりました。 

・その季節や流行りの病気に対する対策や栄養などの知識があったので参考になった 

・給食で人気のあるメニューのレシピを教えてもらえるのがありがたかった 

・給食での人気メニューのレシピを参考に家でも作ってみました。たくさん食べてくれたので 

給食レシピの紹介は嬉しいです！ 

・子供の好きな物が増えた自宅での食事の参考になった 



 

（どちらでもないと回答された方へ） 

選択した理由を教えてください。また、食育だよりに取り入れた方がよい内容や、ご意見・ご要望

がございましたら教えて下さい。 

4 件の回答 

・見ていない 

・見たり見なかったりだったので 

・自宅では偏食だった為あまり応用出来なかった 

・さっと見る程度です。すみません。 

 

★園からのコメント 

お寄せいただいたご回答を参考に今後の食育だよりに活かしていきたいと思います。 

 

 

 

★園からのコメント 

園だよりのみ紙での配布は継続させて頂きます。 

 

 

園発行のその他おたより類（園だより、保健だより等）について、ご意見・ご要望がございました

ら教えて下さい。（任意） 

1 件の回答 

・参観日等の行事を職場で確認したい時があるのでコドモンで見れると助かります。 

 

★園からのコメント 

コドモンの行事予定を活用していく予定です。 

 

現在、園だよりのみコドモンで配信し、紙でも配布しています。今後のペーパーレス化を検討中

ですので、選択肢の中から一番お考えに近い内容をお選び下さい。 

 



 

スクルドエンジェル保育園加茂名園では、現在、リトミックや英語等を通常保育に取り入れ実施し

ております。普段の保育内容について、その他にやって欲しいこと等ご要望がございましたら教え

て下さい。（任意） 

1 件の回答 

・今ので十分満足、体操教室も子供は楽しんでいます。 

 

 

 

この度はご多用の中、アンケートご記入のご協力をありがとうございました。 

スクルドエンジェル保育園加茂名園は、保護者のみなさま、地域のみなさまに支えられ、無事に 

3年目をスタートすることができました。今回のアンケートで頂いた貴重なご意見をふまえ、より一層、

元気な子ども達の声と笑顔があふれる園にして行きたいと思っております。スクルドエンジェル保育園 

加茂名園を選んでよかったと思って頂けるよう、職員一同、精一杯取り組んで参ります。 

ご意見やご要望はいつでも受け付けておりますので、何かお気付きの点、ご要望等ございましたら、 

何でも結構ですので、お声を届けて頂けますと幸いです。 

今後とも何卒よろしくお願い致します。 

 

       株式会社あしたのたね 

代表取締役 島崎 敬也 

 
 


